

# Erfolge für heimische Kühe

Weerberger Hans Mair wurde Vorsitzender der Weltvereinigung

WEERBERG. Hans Mair hat anlässlich der 7. Braunviehweltkonferenz in Verona den ehrenvollen Vorsitz der Weltvereinigung von Vittorio Mutti, Vorsitzender des italienischen Nationalverbandes, übernommen.

## 8. Weltkonferenz in Österreich

Anlässlich der Ernennung von Mair wurde Österreich mit der Ausrichtung der 8. Weltkonferenz im Jahr 2008 betraut. Die Ernennung von Mair ist eine Anerkennung seines unermüdlchen Einsatzes für die Rinderzucht, besonders aber für das Braunvieh. Für viele Besucher war die internationale Braunviehschau der Höhepunkt in Verona. Neben dem Gastgeberland Italien wurden Tiere aus der Schweiz, Deutschland, Frankreich und Österreich ausgestellt. Die heimischen Tiere konnten einen noch nie da gewesenen Erfolg auf diesem internationalen Parkett einfahren.

In der Gruppe „Erstlingskühe unter 30 Monaten junior“ erreichte

die Salus-Tochter Larissa von Josef Klocker, Hart, den Reservesieg und den Euterreservesieg.

In der Gruppe „Kühe in Milch zwischen vier und fünf Jahren senior“ erreichte Playboy Viola von Hansjörg Schneeberger, Mayrhofen, den 12. Platz.

Bei den „Kühen in Milch zwischen fünf und acht Jahren senior“ beleg-

te die Big-Boy-Tochter Fara von Hans Mair, Weerberg, Rang acht.

Bei den Altkühen mit 1500 kg Eiweiß Lebensleistung ging Platz neun an River Sara von Max Mair, Terfens. Gerichtet wurden die Gruppen vom italienischen Chefexperten Partelli. Beim Nationenbewerb wurde Österreich Dritter.